

12時間サッカー「キッズサッカー教室」開催

8月31日、グリーンフィールド穂坂を会場に恒例の12時間サッカーが開催されました。当日は市内の学校やクラブチームなどが熱戦を繰り広げたほか、ちびっ子たちを対象にしたキッズサッカー教室も行なわれ、元気な声が響き渡っていました。



神秘的な提灯のあかりの中で・・・

8月23日、祖母石地区で「ちょうちん祭り」が行なわれました。長い間途絶えていた伝統の祭りを、地元の方々が平成13年に50年ぶりに復活させた祭りで、提灯のあかりで会場内は神秘的な雰囲気に包まれていました。

世相を反映した“かかし”に 思わずにっこり！

今年で21回目となる円野町の「かかし祭り」が行なわれました。(期間8月11日～9月7日)

毎年世相を反映したかかしが登場していますが、今年は朝の連ドラ「花子とアン」のかかしや、世間を騒がした号泣議員のかかしなどの力作ぞろいで、見物に訪れた方も思わず笑みをこぼしていました。



300年続く伝統の祈り

岩下地区では毎年8月15日に石尊祭が行なわれます。このお祭りは、塩川に隣接した岩下地区が、昔から水害に多く見舞われたことから、約300年前に岩船地蔵を建立し、水害から地域を守ることを祈ったことが始まりといわれています。

祭りでは、裸姿になった地区の男衆が100回祝詞の奉唱を行ない、水害への祈りをしました。

市の人口	9月1日現在	(前月比)
男	15,309人	-15人
女	15,542人	-2人
計	30,851人	-15人
世帯数	12,375世帯	-11世帯

国民健康保険より

9月に国民健康保険で支払った額(保険者負担額)は、149,187,136円(前年同月比7.70%減)で、1人あたりの保険者負担額は、18,528円(前年同月比5.04%減)でした。引き続き健康に気をつけ、医療費の節約にご協力ください。